

参考文献

「タイムパラドックス」

田嶋・T・安恵



「いつものように青い空に白い雲が浮かんでいました。引然のいつもの太が学校から帰ると、ドラえもんが動かなくなっていました。当張つてみたりでもドラえもんはピクリと動きません。のび太をテレビを見て、「二十一世紀にいるドラミちゃんと連絡を取りました。」

ドラミちゃんは動かなくなつたお兄ちゃんを見てすぐ、その原因が分かりました。「電池切れ」です。のび太は早く治してもうようになります。が、それがまた、そんなのび太にドラミちゃんは悲しそうに伝えました。

「のび太さん、お兄ちゃんとの思い出が消えてしまつてもいい?」

ドラミちゃんは説明しました。電池を交換すると、今までの記憶が全て消えてしまつこと、今までの記憶が作者は極秘で、連絡して助けでもらうことは不可能な」と。のび太はうつむいて、ずっと考へ、ある決心をしました。そしてドラミちゃんに言いました。

「このままでいいよ。ありがとう。」

あれからどう時間が経つたでしょう。のび太は科学者になつてあれば工にいきました。小学生の頃、できの悪かつた彼ですが、勉強し、大学、大学院と進学し、今は権威あるロボット研究者になつてきました。小学一年生の頃、のび太は「あの日」以来、必死で勉強していました。中に入ると、夫であるのび太が微笑んでいました。その上にあるそれを見て、しづかちゃんは驚きました。

「お宿いびといいびすか、今からドラえもんのスイッチを入れるからね。」

のび太は静かにスイッチを入れました。ほんの少しの静寂の後、長い長い白い雲が浮かんでいました。

「長のれ子とどこかちやんは黙つてのび太の顔を見ていました。のび太は静かにスイッチを入れました。ほんの少しの静寂の後、長い長い白い雲が浮かんでいました。」

ただ、人生における選択は一度ではなく、何度も何度も訪れます。まさに、人生は選択の連續です。

誰にだって、自分自身をより良く変えていこうとするチャンスはあります。(それをチャンスと受け取る)ことができるかどうか、という感性を高めて行けるかどうかにもよります。)

今回、のび太はそのチャンスを逃しませんでした。

「電池切れ」をピンチではなく、チャンスとして捉え、自分自身を変えていこうとしたように…。

これから、人生のターニングポイントがきっと訪れます。受験のように必ずくる選択、突然不意に訪れる選択…。自信を持つて迎えられる…こともあれば、心が挫けそうになる選択もあるでしょう。また、自分の好きなように選択できる時もあれば、自身を犠牲にしなければならない…とも。

ただ、どんな選択をしようと、それが正しいものかどうかなんて、その時には分かるものではありません。

「その選択が正しかった」と胸を張つて言ふように、選択した後の「自分自身を磨く姿勢」が大事になります。

だからこそ、必ずしも花ひらくなのです。

上の文章は、いくつかある【ドラえもんの最終回】の一つです。原作者の藤子・F・不二雄さんがつくりられたものではありませんが、ドラえもんが好きな人たちの中では有名なものですので、もしかかると、読んだことのある方もいるかもしれません。